



## Positivas cifras en batalla contra la delincuencia: detenidos aumentaron un 21% en Villa Alemana

**Carabineros valoró las estrategias que se están realizando en materia de fiscalización**

**VILLA ALEMANA.**- Una buena noticia en materia de seguridad fue la que se reveló en el informe de análisis estadístico emitido por la Sexta Comisaría de Carabineros de Villa Alemana, el cual indicó que durante el año 2024 hubo un total de 1.637 detenidos en la comuna, superando en un 21% a los 1.343 del año 2023.

En detalle, considerando solo los delitos de mayor connotación social, hubo un aumento de un 33% de detenidos por robo con sorpresa, violencia y/o intimidación; un 38,1% en detenidos por robo en lugar no habitado; un 33,3% en detenidos por receptación y un 22,9% de detenidos por hurto.

El capitán Felipe Delgado, subcomisario de los servicios de la Sexta Comisaría de Villa Alemana, indicó que las positivas cifras son un reflejo de un trabajo constante que está realizando la institución, con una alta presencia en el centro de la ciudad, que es donde se han concentrado los delitos.

"El centro mantiene presencia policial todo el día con un piquete reforzado, se han focalizados los delitos y se ha ido tras las bandas delictuales presentes en la comuna. Se han logrado buenas cifras, la cantidad de detenidos aumentó de-

masiado y bajaron los delitos de connotación social", indicó.

Además, el informe revela que se ha atacado con fuerza el comercio ambulante, aumentando en un 76,4% los detenidos por este delito. Según explicó el capitán Delgado, "todos los días llegan detenidos por venta de fármacos, contrabando de cigarrillos, etc. Son pequeños delitos que van provocando los ilícitos más grandes. Por ejemplo, la aglomeración de personas genera que un tipo cometa un robo por sorpresa y le arrebatase la cartera a alguien".

### ROBO EN DOMICILIOS

Una de las preocupaciones que manifestó el subcomisario tiene que ver con los robos en los domicilios no habitados, hechos que muchas veces ocurren por la falta de seguridad en las viviendas.

"Villa Alemana es una comuna dormitorio. Entonces, la mayoría de las personas va a Valparaíso o a Viña del Mar a trabajar y la casa queda en abandono", afirmó el capitán Felipe Delgado.

"Y la mayor cantidad de víctimas por este tipo de delito tiene entre 18 a 30 años, es decir, son personas jóvenes que no toman los resguardos -acotó-. La gente más grande

toma precauciones y se queda con la preocupación de que un vecino le mire la casa en caso de que surja algún inconveniente".

Por esto, manifestó que es fundamental el autocuidado y la buena comunicación. "Lo ideal sería que pudiéramos abarcar y proteger todo, pero es una realidad nacional y social. No podemos tener una patrulla en cada esquina, es imposible. Entonces, es importante el autocuidado, todos deben tener las medidas de auto resguardado", puntualiza.

### CONVENIO CON MUNICIPIO

Según Carabineros, un factor muy importante para continuar con positivas cifras en la batalla contra la delincuencia es la coordinación con el municipio local. Por esto, resulta relevante el convenio OS-14 que se firmó el lunes 3 de marzo, con miras a fortalecer la colaboración entre ambas entidades.

"Se está trabajando en conjunto con la Municipalidad, la

cual ha dado mucho respaldo a Carabineros. Se va a aprobar el convenio OS-14, que nos va a permitir, por ejemplo, tener un vehículo municipal con un carabinero, quienes van a estar atendiendo procedimientos en la calle por ruidos molestos o vehículos mal estacionados".

Además, agregó que "estas nuevas gestiones que se vienen son importantes, ya que van a reforzar de mejor manera el tema de la seguridad. Con eso esperamos atacar los delitos que nos están afectando y ojalá tener una ciudad bastante tranquila".



La cantidad de detenidos aumentó considerablemente al compararse el año pasado con el 2023.